

# *Danksagung*

In den schweren Tagen des Abschieds von unserem lieben

## *Walter Egger-Anderegg*

durften wir grosse Anteilnahme erfahren. Die vielen Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung haben uns tief bewegt und uns Kraft gegeben.

Wir danken allen, die unserem lieben Ehemann und Papi im Leben Freundschaft und Achtung schenkten, ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten und ihn zur letzten Ruhestätte begleitet haben.

Unser besonderer Dank gilt:

- Pfarrer Johannes Zimmermann für die würdevolle Abdankungsfeier
- Herrn Hans Schild für die einfühlsame und kompetente Begleitung
- Frau Marianne Aebischer für das schöne Orgelspiel
- Herrn Sämi Zumbrunn und Herrn Willy Huber für die wundervolle und ergreifende musikalische Umrahmung
- der Spitex Grindelwald für die jahrelange Betreuung
- den Ärzten und dem Personal des Spitals Interlaken sowie des Seniorenparks Weissenau für die liebevolle Betreuung und Pflege

Vielen herzlichen Dank für die Kränze und Blumenarrangements sowie für die grosszügigen Geldspenden zu Gunsten der Spitex Grindelwald und für späteren Grabschmuck.

Grindelwald, im November 2019

Die Trauerfamilie